
 

VERBALE N. 43 

L’anno 2018 il giorno 7 del mese di febbraio alle ore 14.30 nei locali della Direzione Didattica “F.S. 
Cavallari” si riunisce il Consiglio di Circolo per discutere i seguenti punti all’O.d.g.:  

 

1.     Lettura e Approvazione Verbale Seduta Precedente; 
2.    Valutazione e Scelta Preventivi Fotografi; 
3.    Elezione Politiche del 04/03/2018; 
4.    Fiera del Libro; 
5.     Approvazione Bilancio Annuale; 
6.    Varie. 
 

        Sono presenti alla riunione: il D.S. dott. Eugenio Merli; per la componente genitori le sigg. Accardi I., 

Cardella M.R., Caso E., Giglio L., Inzerillo A., Napoli A., Patti E. e Ribaudo L.; per la componente docenti sono 

presenti le ins.ti Arato D., Bono D., Lombardo M.G., Russo Giovanna. 

       Risultano assenti giustificati: per la componente docenti le ins.ti e Enea C., Fernandez P., Russo Giuseppina, 

Sorce G.; per la componente ATA il sig. Gulotta. 

     Presiede la seduta il Dirigente Scolastico Eugenio Merli; funge da segretario l’ins. Arato D. e, constato il 
numero legale per la validità dell’adunanza, si dichiara aperta la seduta. 
 

 
1° punto all’O.d.g.:  L’ins. Arato D. procede alla lettura del verbale della seduta precedente con successiva 
approvazione, con delibera n°1. 
 

2° punto all’O.d.g.: Rispetto alla realizzazione delle foto ricordo, il DS informa i consiglieri che presso la nostra 

scuola è pervenuta soltanto la proposta dello studio fotografico “Correnti & Ramuglia”. L’offerta presentata 
prevede le seguenti opzioni: 

1. Album con una foto di gruppo 20x30 + Foto primo piano 15x22 = euro 3,30 

2. Foto di gruppo con cartoncino 15x22 = euro 1,40 

3. Calendario con cart. 38x50 con n.1 foto primo piano = euro 2,50 

4. Foto di gruppo formato 20x32 con cartoncino = euro 1,90. 

Omaggi: 

- Un buono tecnologico da spendere presso Mediaworld di euro 250,00 (scegliendo la prima opzione) 

- Un buono tecnologico da spendere presso Mediaworld di euro 100,00 (scegliendo una delle altre 
opzioni) 

- N. 4 servizi fotografici per manifestazioni scolastiche 

- N. 2 servizi video per documentazione attività scolastiche, recite, etc 

- Un pannello da appendere con le foto di tutte le classi 

- Omaggio della foto di gruppo per gli alunni disagiati 

- Copia della foto di gruppo agli insegnanti. 

 

 



Il DS, per migliorare il servizio rispetto allo scorso anno, avanza le seguenti proposte: le foto devono essere 
scattate entro il mese di aprile, il fotografo deve dedicare un’intera giornata scolastica per ogni plesso e 
dovrà far pervenire anticipatamente comunicazione scritta dei giorni in cui si recherà in ciascun plesso; il 
termine “disagiati” sarà da intendersi “diversamente abili”. Infine, il DS precisa che le quote delle foto non 
entreranno nel bilancio della scuola. Il C.C. approva all’unanimità l’offerta pervenuta dallo studio 
fotografico “Ramuglia & Correnti”, nello specifico la prima opzione indicata e accetta le proposte fatte dal 
DS, con delibera n°2 .      

  

3° punto all’O.d.g.: Rispetto alle elezioni politiche del prossimo 4 marzo, la Prefettura ha disposto la chiusura 
di tutti i plessi nei giorni di lunedì 5 marzo e martedì 6 marzo. Per quanto riguarda il mercoledì successivo, 
le lezioni potranno riprendere se il Comune restituirà la scuola in tempo per effettuare le pulizie il martedì 
mattina; nel caso in cui il Comune dovesse restituire la scuola il martedì sera, l’ingresso degli alunni sarà 
posticipata a giovedì 8 marzo. Il Consiglio approva all’unanimità i giorni di chiusura, anche l’eventuale 
chiusura di mercoledì 7 marzo, qualora non fosse possibile effettuare le pulizie martedì 6 marzo, con 
delibera n°3. 

  

4° punto all’O.d.g.:  A seguito della richiesta del rappresentante editoriale Massimo Spezio di organizzare una 
Fiera del libro presso la nostra scuola, il DS chiede al Consiglio di esprimersi sulla possibilità di offrire degli spazi 
per un’iniziativa che, per quanto commerciale, persegue l’obiettivo di avvicinare i bambini alla lettura. La 
Presidente sig. Inzerillo giudica positiva l’esperienza della Fiera del Libro svoltasi lo scorso anno nel cortile del 
plesso Cavallari e si dice favorevole a tali iniziative. Il Consiglio approva all’unanimità la realizzazione di Fiere del 

libro presso la nostra scuola, con delibera n°4. 

 

5° punto all’O.d.g.:  Nei giorni scorsi ai componenti del Consiglio d’Istituto è stata inoltrata copia della relazione 
della riunione della giunta esecutiva in allegato al Programma Annuale relativo all’Esercizio Finanziario 2018. In 
questa sede il DS descrive le parti di cui è composto il documento; l’avanzo di amministrazione presunto è pari a 
euro 265.511,43 ma di questi, il bilancio effettivo che la scuola possiede è pari a euro 14.776,30 (Fondo Non 
Vincolato), a cui va aggiunto il finanziamento proveniente dalla Regione, di euro 6.000,00. Il documento mostra 
che il totale delle Entrate, euro 271.511,43, è in pareggio al totale delle Uscite. Il DS sottolinea che il bilancio sarà 
integrato con nuove cifre; quella relativa alle gite (in attesa dell’approvazione del Regolamento Gite fuori città) e 
quella stanziata dal MIUR, circa euro 20.000,00, per la realizzazione di progetti PON rivolti agli alunni della S.I. Il 
C.C., visionato il documento relativo Esercizio Finanziario 2018 e constatata la conformità dei principi di bilancio, 

approva all’unanimità il Programma Annuale 2018, di cui si allega un estratto, delibera n°5.   

 

6° punto all’O.d.g.:  Per quel che riguarda le comunicazioni, i docenti propongono che martedì 13 febbraio, a 
conclusione delle feste di carnevale che si svolgeranno nei plessi, l’uscita di tutte le classi (sia di S.I. che di 
S.P.) sia anticipata alle ore 12:00. Il Consiglio di Circolo approva all’unanimità, con delibera n°6.  Altra 
questione sollevata da diversi consiglieri è quella dei ritardi abituali di alcuni alunni e le uscite anticipate 
che si verificano giornalmente. Il DS propone la costituzione di una Commissione mista, formata da un 
rappresentante dei genitori e un rappresentante dei docenti per ciascun plesso, che abbia il compito di 
avanzare proposte in merito al mancato rispetto degli orari d’ingresso e d’uscita. I consiglieri propongono i 
seguenti componenti: i docenti Lombardo M.G., Muratore L., Sorce G., Bono D. e i genitori Di Domenico, 
Ribaudo e Cardella. Il Consiglio di Circolo approva all’unanimità la formazione della Commissione e 
suggerisce la chiusura dei cancelli superati i 10 minuti di tolleranza e il divieto di uscire anticipatamente, se 
non nei casi in cui si debbano effettuare visite mediche, con delibera n°7.  Infine, viene discusso il problema 
della sicurezza nelle vicinanze e dinanzi alla scuola, durante l’ingresso e l’uscita degli alunni dal cancello 
della scuola; il DS propone di richiedere al comando di Polizia Municipale, un vigile che regolamenti il 
traffico nei pressi della scuola, metta in sicurezza l’attraversamento dei pedoni e scoraggi le “soste 
selvagge” che ostacolano l’ingresso degli alunni. Il Consiglio di Circolo approva all’unanimità, con delibera 
n°8.   

 

Esaurita la trattazione dei punti posti all’O.d.g. la seduta è sciolta alle ore 15:30.  

 



Palermo, lì 7 febbraio 2018 
 
 
 
       IL SEGRETARIO                                                                         IL PRESIDENTE              
Ins. ARATO DIANA                                                     sig.ra INZERILLO ANGELA 
 
 
 
 


